

34. Weihnachtsaktion der Geschwister-Scholl-Schule Konstanz 2023

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen. Es wird wohl nicht als eines der besten in die Geschichte eingehen. Kriege, Krisen und Klimawandel beherrschen die Nachrichten. Wir feiern bald Weihnachten. Eine Zeit, in der Familien oft mehr Zeit miteinander verbringen und bei Gebäck und Kerzenschein eine positive Stimmung genießen können.

Nicht alle Kinder haben eine Familie und Eltern, die sich so verantwortungsvoll um sie kümmern können. Sie leben in Armut, in einer einfachen Slumhütte in Kalkutta (Indien) und sind auf Hilfe angewiesen. Diese Kinder haben Hunger und sind oft aufgrund der Mangelernährung krank. Außerdem haben sie meist keinen Zugang zu Bildung.

Ein ehemaliger Schüler der Geschwister-Scholl-Schule, Marcus Pohl, erlebte diese Armut 15 Monate lang direkt vor Ort und arbeitete in der Leprastation von Mutter Theresa. Er wollte den benachteiligten Kindern eine Perspektive geben. Zusammen mit einer befreundeten Lehrerin aus Kalkutta gründete er die „St. Josef-Schule“. Diese Schule und ihr Trägerverein sind von den indischen Behörden als NGO anerkannt.

Die Schule liegt direkt im Slumgebiet in Kalkutta. Die Häuser dort sind verwahrlost, oft illegal erbaut und beherbergen auf 8 qm bis zu 10 Personen. 100 Menschen müssen sich eine Toilette und einen Wasserhahn teilen, Strom gibt es nicht und die Menschen leben oft im Abfall und Dreck.

Marcus Pohl und die Schule St. Josef ermöglichen es den Kindern, von Klasse 1-7 den Unterricht zu besuchen. Die Schule ist für die Kinder kostenlos und alle Bücher und Schreibwaren werden ihnen gestellt. Nach der Mittelschule versuchen die Lehrkräfte, die Kinder auf fortführende Schulen zu schicken und finanzieren durch Spenden die anfallenden Schul- und Büchergebühren.

Neben dem Zugang zu Bildung erhalten die Kinder an der St. Josef-Schule auch medizinische Versorgung und die Versorgung mit Schulessen.

Die Weihnachtsaktion der Geschwister-Scholl-Schule möchte in diesem Jahr die Arbeit von Marcus Pohl unterstützen und mithelfen, dass Schulbildung, Schulessen und liebevolle Zuwendung, das Leid und Elend der Betroffenen etwas lindern.

In den Tagen vor Weihnachten wird **Marcus Pohl persönlich** von seinen Erfahrungen über die St. Josef Schule berichten und über seine Arbeit in Kalkutta informieren.

Bildung ist der sicherste und kürzeste Weg aus der Armut.

In diesem Sinne bitten wir Sie um Unterstützung der Arbeit von Marcus Pohl in Kalkutta. Ihre Spende kommt direkt der St. Josef-Schule zugute, ganz gleich, um welchen noch so kleinen Betrag es sich handelt.

Spenden können auf das dafür eingerichtete Konto überwiesen werden:

**Geschwister-Scholl-Schule
Verwendungszweck: Weihnachtsaktion 2023
IBAN: DE48 6905 0001 0000373977
BIC: SOLADES1KNZ**

(Sofern Sie eine Spendenbescheinigung wünschen, geben Sie bitte die vollständige Adresse unter Verwendungszweck mit an)

Ihre Spende hilft Kindern und Jugendlichen in Kalkutta und bietet den jungen Menschen eine neue dauerhafte Perspektive aus der Armut.

Informationen über die Arbeit vom Marcus Pohl in Kalkutta finden Sie im Internet:
<http://www.calcutta-schule.de/>

Für eure und Ihre Unterstützung herzlichen Dank.

Thomas Adam

Frank Stetter

Schulleitung

Fachschaft Religion

